

# 3学年だより

小平市立小平第二中学校  
第3学年 学年だより  
第49号  
令和6年3月14日(木)

【3年間を振り返って】

学校楽しかったけれど、勉強は大変だった。和久井 悠葵

3年間すごい短くてあっという間に卒業するけどとても楽しかった。たくさん失敗して苦い思いをしたけれど、それよりも良い思い出が多くて良かった。高校に入ったら中学で学んだことを生かしてがんばりたい。

新明 鈴

3年間あっという間でした。高校生になっても、目標を決めてがんばっていきたいです。安藤 ころろ

みんな3年間ありがとう!楽しかったです。卒業したくないー!小柳 花河

みんなと別れるのは悲しいけれど、その分中学校はとても楽しかった。磯 康平

私は中学校3年間で仲間と団結し、一緒に何かを知ることの面白さを学びました。このことを一番実感した時が修学旅行でした。時間がなく、忙しい時もありましたが、それでも私の中では大切な思い出となりました。この経験を高校生活でも活かしたいです。鶴野 裕基

3年間、楽しかったことも、辛かったこともあったけれど、この皆と、このクラスと卒業できて良かったと思います。岡本 佳奈

3年間楽しくてあっという間でした。みんなありがとう!卒業したくない!神尾 愛来

あと少しで卒業なのがとても悲しいです。みんなと会えなくなるのが寂しくて、高校でうまくやっていけるかわからなくて不安です。中学校3年間の青春をありがとう😊大野 陽芽

三年前のあの日からもう三年がたったね。🌀😊🌟💖 高校では不安なコトもあるかもだけど、私はみなさんの笑顔がスキだよ💖💖💖 みんながんばろうネ👍😊😊🌟 宮本 快

特に何かあったわけではないけれど、いろいろな出会いがあって3年間楽しかったよ!高尾 小夏

3年間楽しく過ごせて良かったです。島田 朔夜

3年間で学んだ事を活かして、卒業した後もがんばりたいです。中島 可南子

友達と離れてしまうことは悲しいけれど、高校生になってもがんばっていきたいです。金子 友香

3年間ありがとうございました。これからもがんばりたいと思います。 内田 夏椰

二中の校門の前に立って、緊張していたあの日から3年。本当にあっという間でした。二中ででの生活はうまくいかないこともたくさんあったけれど、とっても楽しかったです!いよいよ高校生。充実した3年間にするために勉強も部活も全力で頑張ります!! 奥山 朔

みんな高校でもがんばろう。僕は高校に入って部活を頑張って2年生、3年生でインターハイに出ます。 合田 拓翔

私の中学校3年間は非常に長く苦しいものでした。しかし、修学旅行やスキー教室、RIKUTAI などの行事では力を合わせてみんなで協力し、とても楽しい思い出とすることができました。 伊藤 翔

中学校3年間で私は勉強面で特に成長できたと感じています。初めはほとんど勉強していなかったけれど、中学3年生では死ぬ気で取り組むようになり、その結果目標を達成することができました。高校でもたくさん勉強したいです。 トロイ 新菜

中学3年間感謝です。少し落ち着きがなかった時期もあったけれど、最後は平和に終わることができそうで良かったです。 松藤 瑠音

中学校3年間は、とても過ぎるのが早くあっという間でした。部活や委員会などでさまざまなことにチャレンジし、成長することができたと思います。 望月 愛美

いろいろなことがあった三年間でした。合唱コンや RIKUTAI などみんなで体験できて楽しかったし、思い出になりました。高校生活も頑張らしましょう。 田仲 美優

中学校3年間でつらいことや楽しいことなどいろいろなことがあったけれど、充実した中学校生活だったと思います。友達にもめぐまれて本当に楽しかったし、嬉しかったです。卒業するのは悲しいけれど、高校でも頑張りたいです。 星田 陽依

さまざまな不安があって入学した日からあっという間に三年がたってしまったなと思います。小学校の六年間より短い三年間でしたが、部活や委員会、たくさんの行事でとても充実していて内容の濃い三年間になったと思います。三年間ありがとうございました。 北村 亮仁

小学校よりも短い三年間という時間でしたが、思い出がたくさんありとても長かったように感じます。高校3年間も濃い時間にしたいです。 林 奏穂

中学校3年間いろいろありました。たくさん傷ついてたくさん泣きました。でもその分成長することができました。強くもなれました。ずっと一緒にいたみんなと離れるのは寂しいけれど最後までみんなと楽しみたいです。思い出たくさんできて良かったです。 市川 小春

自分は卒業にあたってこの学校に来て本当に良かったなと思いました。生活の面では友達と楽しく過ごせたと、勉強の面では先生にいろいろなことを教えていただき、部活動でも陸上のことだけでなく、さまざまなことを学べました。なので、この環境に感謝したいと思いました。長谷川 快晴

のらりくらりと生活しているとなんだかあっという間に3年間が終わってしまいました。面識のない人が半数くらいいるけれど、3年間ありがとうございました!お疲れ様です!高校でもがんばろう～。山田 琉誠

二中を卒業するなんて信じられないけれど、本当に卒業しちゃうんだね。中学校3年間はとても楽しかったし、かけがえのない思い出がたくさんあるから大事にしたい!

高校生になったら会うのは難しくなるけれど忘れないからね! 木村 晶子

まずは、この学年でよかったと思います。RIKUTAI や合唱コン、修学旅行、スキー教室。どの行事もこの学年だったから成功しました。卒業したくない気持ちの方が大きいけれど、みんなと卒業できることは嬉しいです。3年間ありがとうございました。 瀨瀬 颯亮

3年間で振り返って、行事や学校、部活でいろいろな人に支えられてきたと感じています。卒業し、離れるのは寂しいけれど、高校でも頑張りたいです。田中 颯斗

あんなに小さかったみんなが卒業って考えると、すごく感慨深い気持ちでいっぱいです。間 みく

あっという間に中学校3年間、義務教育の9年間が終わり、ずっと一緒だった友達とも別れて、少し寂しいけれど、最後までいっぱい思い出をつくって晴れやかな気持ちで卒業したいと思いました。谷端 優那

3年間ありがとうございました。おかげさまで楽しく過ごせました。高校生になっても、その先に進んでも、大変なことはあるとは思いますが、どうか元気に、そして楽しく過ごせることを願っています。本当にありがとうございました。足利 心

たくさんいろいろな出来事があったからこそ、とても記憶に残る3年間になったと思っています。それなりに楽しかった中学校生活でした。こんなひねくれものと友達になってくれてありがとう。騒がしかったけれど、とっても楽しかったよ。藤崎 美優

中学校3年間は本当にあっという間だった。特に最後の一年はいつもの半分くらいに感じた。いつも話を聞いてくれて、そばにいてくれた友達、ありがとう。この3年間で土台に高校でもっと高いところを目指して頑張りたい。仁藤 美虹

中学校3年間で過ごしてきて、楽しかったこと、つらかったこと、面倒くさかったこと、怒られたこと、たくさんあったけれど、3年間良かったいろいろな経験を得られました。中学校を卒業していろいろなことが起きるけれど、いつまで続くかわからない人生を楽しみたいです。大木 涼太郎



卒業しても話してください。 美濃輪 透羽

卒業がとても楽しみです。 宮本 航佑

二中を卒業して、高校に行くのは楽しみな気持ちと不安な気持ちがあるけれど、中学校3年間楽しく過ごせて良かったです。この3年間のいろいろな事を忘れずに高校でもがんばっていきたいです。 莊保 美月

この3年間でたくさんの友達ができて、一緒にいてとても楽しい部活の仲間にも会えてとても幸せでした。みなさん、高校でもがんばってください。 平山 乃唯

中学校の3年間はあっという間だった。卒業まで楽しく過ごしたい。 末吉 諒

この3年間いろいろ学ぶことや大変なことはたくさんあって苦しかったこと、辛かったこともありますが、それが逆に自分を成長させるきっかけを作ったこともあり、今ではそのことを生かすことができていると思います。高校ではもっと成長していきたいです。 尾関 愛梨

3年間って聞くと長いけれど中学校生活3年間で表すとあっという間で気づいたらもう卒業。やり残したこともあったと思うけれど、十分悔いの残らない中学校生活を送ることができたと思います。 山形 風薫

3年間たくさんの思い出をつくることができとても楽しかったです。高校生になっても仲良くしてくれたら嬉しいです。 佐々木 まどか

3年間いろいろなこともあってつらかったこともあったけれど、いざ卒業が迫ってきて少し寂しいけれど、高校に向かって頑張っていこう! 野村 蒼生

私にとってこの中学校3年間は、とても楽しいものでした。新しい友達や部活、行事など、思い出をあげだしたらキリがありません。卒業はとても寂しいですが、高校でも、中学校の経験を活かして頑張っていきたいなと思っています。 江成 彩奏

いろいろな人に助けてもらえたので、ずっと辛い3年間にならないで生活できました。ありがとうございました。 青山 零士

1年生の頃は早く中学校を卒業していきたくて思っていたけれど、今の中3になったらすごく卒業するのが悲しくなってきました。3年間いろいろなことがあったけれどすごく楽しかったです。 豊崎 未侑

